
8° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

22 Aprile ore 20.45 – in presenza

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – P.La Sala

Punto Sanita’: Tamburini ha relazionato sull’incontro con Auser e AUP per valutare la possibilità di creare un punto 
sanità presso il centro civico finalizzato a semplici prestazioni sanitarie rivolte soprattutto agli anziani. Auser mette a 
disposizione la figura sanitaria, AUP promette di collaborare con la ricerca di spazi idonei                                                   
Azioni: Tamburini terrà i contatti con le parti. AUP dovrebbe liberare la stanza ex-cucina a piano terra per creare un 
ambiente multifunzionale (punto sanità, punto di ascolto del vigile di quartiere e magari anche del comitato di 
quartiere)                          

Assemblea Generale: Si è concordata la data di Mercoledi 8 Giugno ore 9.00. Poiché la sala di solito usata non 
consente una facile areazione, si è pensato di organizzarla all’aperto o in via Bianchi o presso oratorio. In realtà la 
scelta di via Bianchi comporta di non poter usare videodisplay e per l’occasione sarebbe importante un rilancio del 
nostro sito del quartiere. In origine si era pensato al tema della sicurezza da declinare nei suoi aspetti più peculiari: 
furti, sicurezza stradale (velocità e pista ciclabile), invitando rappresentante questura, rappresentante polizia locale 
(nuovo comandante e vigile di quartiere), assessore Manfredini. Tuttavia per rendere più attrattivo l’incontro il titolo 
potrebbe essere: “Il Boschetto cambia volto: pista ciclabile, scuola elementare e centro civico”. Lo scopo non 
sarebbe entrare nel merito dei dettagli in quanto funzione del progetto in corso, ma ufficializzare che sono stati 
stanziati i fondi. Resterebbe la parte sulla sicurezza che al contrario potrebbe consentire un dibattito se sono presenti
gli interlocutori appropriati.                                                                                                                                                                 
Azioni: Vista l’importanza di questo punto, Tamburini indirà un direttivo straordinario mercoledi 18 maggio solo per 
fare il punto sulla organizzazione dell’assemblea, preparerà bozza per poster/volantini e contatterà anche i potenziali 
ospiti

Rigenerazione Urbana: Tamburini ha ufficializzato che per decreto del governo esiste la copertura finanziaria per 
pista ciclabile, centro civico e scuola primaria. Martedi 10 Maggio ore 18 il comitato è stato invitato presso la Sala 
Consiliare del Comune per approcciare e condividere l’inizio dei progetti                                                                                 
Azioni: Siamo tutti invitati a partecipare vista la peculiare importanza di questo incontro

Incontro con Assessore Pasquali e Zanacchi: Giovedi 28 Aprile ore 11 presso Centro Civico ci si aggiornerà su una 
decina di migliorie e richieste da tempo avanzate e di cui solo due avrebbero avuto via libera in giunta (nuova 
regolamentazione viabilità via Ossalengo e rotatoria via Migliaro/via Livrasco). Per l’occasione sarà presente anche 
l’architetto Toriello (sostituisce Granata andato in pensione) nuovo responsabile servizi viabilità, protezione civile, 
illuminazione etc

Incontro con Comandante Polizia Locale: su sollecitazione di Tamburini e mediazione costruttiva di Gerevini (nuovo 
coordinatore vigili di quartiere), il nuovo comandante Luca Lubini comunicherà una data nella prima settimana di 
maggio per un incontro conoscitivo sulle problematiche del quartiere                                                                                      
Azione: Tamburini chiede a coloro non impegnati di partecipare

Campagna su una corretta raccolta plastica: Tamburini ha informato che durante il mese di maggio si terrà una gara 
fra quartieri; quello che avrà incrementato di più il corretto riciclo della plastica riceverà un premio. Un incontro per 
la presentazione del progetto è stato fissato per Giovedi 28 Aprile ore 11 presso Spazio Comune. Tamburini ha anche
presentato e criticato il materiale promozionale messo a disposizione perché poco chiaro.                                                  
Azioni: se qualcuno può partecipare all’incontro (Tamburini è già con gli assessori Pasquali e Zanacchi) e quindi 
relazionare gli altri per meglio capire, sarebbe bella cosa. Tamburini parlerà con Manzi per poter disporre di 
materiale più idoneo e atto alla divulgazione digitale. Se disponibile, attraverso i nostri canali promuoveremo 
l’iniziativa



Sito Quartiere: per coprire i costi legati alla profilazione dei coockies, tutti i membri verseranno a Alberto la quota 
pattuita. Per un rilancio pubblicitario del sito, certamente sotto utilizzato perché ancora poco conosciuto, Baldini ad 
inizio assemblea offrirà una demo ai presenti che non deve durare più di 10’ e verrà anche ricordata l’utilità di 
potenziare l’uso della piattaforma Telegram.

File Reclami: Tamburini invierà il file reclami aggiornato a tutti affinchè ciascuno possa rilevare inesattezze, omissioni 
oppure notifichi che alcune situazioni sono state risolte. Azioni: Gigliobianco invierà reclamo con foto per parcheggio 
selvaggio via Segrè. Spingardi terrà monitorata la situazione rovi presso scuola materna per valutare se procedere 
con un’ennesima richiesta di intervento oppure è possibile operare in autonomia. Paolo e Gigi provvederanno anche a
direzionare in modo più funzionale le panchine di parco degli Alpini

Reclutamento Iscrizioni Assemblea: per aiutare la raccolta di adesioni nuove, soprattutto al Migliaro, Spingardi 
propone di distribuire presso la chiesa del Migliaro i moduli per facilitare la raccolta.                                                           
Azioni: Tamburini invierà i moduli (quelli per controllo di vicinato) a Spingardi che con la collaborazione di Don 
Maurizio curerà l’operazione

Raccolta generi di necessità Ucraina: ottimo il lavoro portato avanti da Paolo e amici.                                                         
Azioni: occorre sgomberare l’area centro civico dalle coperte che non sono richieste; Tamburini verificherà presso 
canile di Calvatone o presso Emmaus affinchè poi Paolo provveda in merito, si lascia la discarica solo come ultima 
possibilità

Sinergie fra Associazioni Volontariato/Quartiere/Scuola Primaria: Tamburini ha ricordato che è in corso da parte di 
FIAB un’operazione di informazione sulla corretta circolazione che comporta l’uscita dalla scuola primaria delle classi 
4° e 5° in giornate diverse a piedi e bicicletta. Il progetto “urbanisti per un giorno” prevede uscite nel quartiere per 
prendere coscienza di luoghi e situazioni di cui poi discuterne in classe. Per il quartiere partecipa Tamburini.

Prossima riunione: data proposta - Mercoledi 18 Maggio 20,45 per discutere solo dell’assemblea.                                   
Se impossibilitati, comunicarlo urgentemente per concordare una data differente, sarebbe importante infatti ci 
fossimo tutti.


